

Aujourd'hui nous sommes le samedi 7 février. J'entre en prière avec tout ce qui fait ma vie : joies, fatigues, espoirs, soucis... Tout cela t'appartient Seigneur ! Que je sois disponible pour t'écouter. Je te demande aujourd'hui de faire grandir en mon cœur le désir de justice.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Dans le désert", interprété par la communauté du Chemin Neuf.

1. Dans le désert, je cherche ta Face.

Dans le désert, ton pain me nourrit.

Je ne crains pas d'avancer sur ta trace.

C'est pour ma soif que ton eau vive jaillit !

R/ Promis à Toi dans la justice,

Promis à toi dans l'amour,

Dans la fidélité,

Comme je suis connu, je connaîtrai !

2. Dans le désert, j'entends ta Parole.

Dans le désert, loin de la rumeur.

Le souvenir de ta Loi me console.

Ô Dieu caché, tu veux parler à mon cœur !

3. Dans le désert, j'aspire ton souffle.

Dans le désert, habite l'Esprit.

Il est la force, au matin, qui me pousse.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'Évangile selon saint Marc.

En ce temps-là, les Apôtres se réunirent auprès de Jésus, et lui annoncèrent tout ce qu'ils avaient fait et enseigné. Il leur dit : « Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu. » De fait, ceux qui arrivaient et ceux qui partaient étaient nombreux, et l'on n'avait même pas le temps de manger. Alors, ils partirent en barque pour un endroit désert, à l'écart. Les gens les virent s'éloigner, et beaucoup comprirent leur intention. Alors, à pied, de toutes les villes, ils coururent là-bas et arrivèrent avant eux. En débarquant, Jésus vit une grande foule. Il fut saisi de compassion envers eux, parce qu'ils étaient comme des brebis sans berger. Alors, il se mit à les enseigner longuement.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Dans cet Évangile, Jésus devient le Maître du repos. Grâce à l'imagination, je me rends sensible à l'organisation logistique qu'il met en place : choix du bon endroit, préparation des barques. Avec le Christ, j'anticipe ce moment à l'écart.

2. « Beaucoup comprirent leur intention. Alors, à pied, de toutes les villes, ils coururent là-bas. » Changement d'ambiance. Cette fois, je me rends sensible à cette autre organisation, à cette urgence... Je me fais une place dans ce branle-bas-de-combat.

3. « En débarquant, Jésus vit une grande foule. » Voilà que le lieu de repos s'est transformé. Je mesure ce décalage... Je regarde la scène, j'observe les visages. D'abord ceux des disciples, puis ceux des gens sur la berge, et ensuite celui de Jésus. Je réfléchis en moi-même.

En écoutant une deuxième fois ce passage, je suis attentive aux expressions sur les visages des personnes.

Du repos à la mission : le travail, les enfants, un souci administratif ; parfois la vie bouscule nos plans. Aujourd'hui, je parle à cet ami, Jésus, qui a partagé mon humanité bousculée. Je lui dis le fond de ma pensée, en toute franchise.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen